



Le fils de mon compagnon veut revenir chez son père.

Par **Riffault Caroline**, le **28/01/2018** à **20:02**

Bonsoir,

Mon compagnon est séparé depuis plus de 2 ans de son ex femme. Elle vit à plus de 2 heures de notre domicile. Son fils voudrait venir faire son école viticole à 10 km de chez nous mais elle refuse l'éventualité qu'il puisse revenir chez son père. Elle affirme que comme elle en a la garde, elle veut que son fils soit interne. Le gamin voudrais venir ici et ne pas être interne. Que doit il faire ?

Merci d'avance.

Par **Tisuisse**, le **29/01/2018** à **06:14**

Bonjour,

Que le papa fasse une demande dans ce sens auprès du JAF pour fixer un nouveau jugement.

Quel âge a son fils ?